



"2021- AÑO DE HOMENAJE AL PREMIO NOBEL DE MEDICINA DR. CÉSAR MILSTEIN"

Proyecto Resolución
La Honorable Cámara de Diputados de la Nación
Resuelve

Declarar de interés de la H. Cámara de Diputados de la Nación la XVIII edición de la maratón de montaña "Salomon K42". La misma se realizará los días 05, 06 y 07 de noviembre en Villa La Angostura, Provincia del Neuquén, finalizando así el circuito de Golden Trail World Series.



"2021- AÑO DE HOMENAJE AL PREMIO NOBEL DE MEDICINA DR. CÉSAR MILSTEIN"

Fundamentos

Sr. Presidente:

La 18° edición de la maratón de montaña "Salomon K42" se realizará desde el viernes 05 al domingo 07 de noviembre de 2021 en Villa La Angostura, Provincia del Neuquén, siendo elegida la sede para la etapa final del Golden Trail World Series.

Se trata de una carrera a pie de montaña individual, donde los participantes transitan por senderos, tramos a campo través, calles y caminos de montaña. Sorteando terrenos con desnivel, obstáculos naturales, tramos con agua y son sometidos a las contingencias propias de una carrera en el entorno natural de la Cordillera de los Andes.

Se corre en forma individual, pero en ningún momento el participante está solo, pues un gran operativo de seguridad y asistencia a los corredores está preparado para que en cada lugar en que se necesite haya una persona de organización. Se disputan veinte categorías por edades, lo que ha permitido la participación de personas de más de setenta y cinco años. Las distancias contempladas son 42K, 15K, GrandK (42K + 15K) y Kids

La presente edición cuenta con el exitoso antecedente de la maratón realizada en el 2019 del Salomon K42, que fue a la vez Campeonato Mundial de Carreras de Montaña. De acuerdo a lo relevado por sus organizadores, la localidad recibió más de 400 deportistas de 39 países, constituyéndose en el evento que mayor movimiento económico generó a lo largo de ese año, representando para Villa la Angostura la ocupación del 96% de sus plazas hoteleras.

Producto del éxito alcanzado, la edición 2019, fue elegida mediante un concurso mundial a través de redes sociales de la World Mountain Running Association como la segunda carrera de montaña más importante de la historia. Por este motivo, la edición 2021 fue seleccionada como la final del Golden Trail World Series, despertando amplio interés en el mundo de los corredores obteniendo como resultado una inscripción que superó todas las ediciones antes disputadas.



"2021- AÑO DE HOMENAJE AL PREMIO NOBEL DE MEDICINA DR. CÉSAR MILSTEIN"

Este evento representará un ingreso de relevancia para la localidad en un contexto pandémico que tuvo entre sus principales industrias afectadas al turismo. Los paisajes neuquinos contarán con una amplia cobertura periodística de alcance mundial, viéndose beneficiadas las marcas: Villa La Angostura - Neuquén - Argentina - Patagonia, que estarán en la crónica nacional e internacional a través de las coberturas de las etapas y la información de prensa generada, con una intensificación en el período octubre/enero.

Cabe destacar el rol de los organizadores, Patagonia Eventos SRL que durante dieciocho años, ha consolidado el Salomon K42 convirtiéndose no solo en una de las carreras off road con más participación del mundo, sino también en uno de los dos circuitos internacionales de maratones de montaña que integra a varios países con organizaciones independientes. Como destacan en su pagina web:

“Con raíces en la Patagonia Argentina y marcada identidad en la actividad vinculada a la naturaleza, nos mueve el espíritu de fortalecer el conocimiento y respeto por el medio ambiente, generar espacios de intercambio y mejora de los vínculos humanos, a partir de lo cual colaborar sin duda en mejorar la calidad de vida preparándonos para la gran final de noviembre en Argentina” (web kseries).

Por todo lo expuesto agradecemos a los señores diputados, el voto positivo para con el presente proyecto.